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本报讯 11 月 30 日，上海马威动力控
制技术有限公司董事长龙卫国带队来我区
考察，区委副书记、区长刘涛，开发区管委会
主任孙殿镇，副区长杨庸陪同。

考察团一行实地察看了原盖瑞银河公
司厂区，详细了解了现有可利用土地面积，
地势地貌、区位交通、周边环境等用地情况，
并就目前项目规划、建设等方面问题与相关

部门进行了深入研究。
座谈会上，刘涛对考察团的到来表示欢

迎，并向考察团介绍了我区的基本情况和未
来规划，他说，台儿庄区区位交通便利、工业
基础完备、人力资源充沛、发展后劲十足，我
们将认真梳理研究双方在项目合作洽谈中
的意见建议，集全区之力、汇全区之智，全力
以赴为项目的合作推进创造最优的政务环

境和服务环境。
考察团认为，台儿庄区项目建设气氛良

好，投资环境优越，发展前景广阔，蕴藏着巨
大发展潜力，到处充满了商机，是项目落户
的理想之地。经过全面考察之后，将结合台
儿庄的优势，进一步深化合作，实现互惠共
赢。

（记者 赵瑞杰 孙启超）

上海马威动力控制技术有限公司董事长龙卫国来我区考察

本报讯 11 月 29 日，区委副书记、区长
刘涛带队调研马威电机拟选址准备情况。区
委常委、副区长韩强，开发区管委会主任孙
殿镇，副区长杨庸参加。

刘涛一行通过现场查看、听取汇报等方
式，仔细研究了现有可利用土地面积，综合
比较拟选址现场地势地貌、区位交通、周边

环境等用地情况，并就目前项目规划、建设
等方面问题与相关部门进行了深入研究。

刘涛要求，各相关单位要认真履行职
责、加强协作配合，强化服务意识，为项目落
地创造条件，全力解决项目推进过程的突出
问题。要做深做细项目选址等前期工作，既
要着眼于长远发展，又要利用好现有资源，

合理调度、优化配置土地资源，充分体现集
约节约的理念。要强化系统思维，统筹考虑
好土地、交通、环境及配套设施等各项因素，
切实做到高起点谋划、高标准设计、高质量
实施。

（记者 郑宪）

刘涛带队调研马威电机拟选址准备情况

本报讯 11 月 30 日，区人大常委会换
届督导组到各镇街督导换届选举工作，区人
大常委会主任孔祥君、区人大常委会副主任
张道发、孙念素、孙中礼、谢春江分别到各镇
街进行督导。

督导组一行详细了解了换届选举氛围
营造、选区划分、选民登记、候选人提名推荐
等工作落实情况，认真查看了相关资料，对

各镇街当前工作开展情况给予了充分肯定，
并就具体工作提出相关意见建议。

督导组要求，要切实提高政治站位，深
化思想认识，旗帜鲜明地把党的全面领导贯
穿换届选举始终;要依法保障选民的选举权
和被选举权，广泛动员选民参加投票选举;
要进一步强化组织领导，确保高标准、高质
量完成人大换届选举各项工作;要高度重视

选民登记工作，努力提高选民登记率;要做
细做实工作，确保选民登记不错、不漏、不重
复。要切实抓好工作落实，全面把握换届选
举工作的原则、政策和任务，不断增强做好
换届选举工作的责任感、紧迫感，环环相扣
确保人大换届选举工作圆满成功。

（记者 王莹 李秋呈 孙滨）

区人大常委会换届督导组到各镇街督导人大换届选举工作
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本报讯 11 月 30日，区委全面依法治区委员会守
法普法协调小组第六次会议召开，区委常委、宣传部部
长赵爱云出席会议并讲话。

会上传达学习了省、市有关会议精神，安排部署当
前和今后一个时期的守法普法工作。审议《关于在全区
公民中开展法治宣传教育的第八个五年规划》

赵爱云强调，普法工作是推进法治台儿庄建设的基
础性工作，是提升全民法治素养的系统性工程，要坚持
以习近平法治思想为指导，深入学习领会习近平法治思
想的深刻内涵，切实以习近平法治思想武装头脑，增强

“四个意识”、坚定“四个自信”、做到“两个维护”，把习近
平法治思想贯彻落实到普法工作的全过程和各方面。要
紧紧围绕区委、区政府的中心工作，各司其职、齐心协
力，开展好我区“八五”普法规划的编制和实施，确保“八
五”普法工作有序开展。要进一步深化依法治区实践，在
法治化轨道上推动我区各项事业健康快速发展。

（记者 王耀）

区委全面依法治区委员会守法
普法协调小组第六次会议召开

本报讯 11 月 29日，全区“枣惠保”推广暨居民医
保集中征缴工作会议召开，副区长王晓丽出席会议并讲
话。

王晓丽要求，要充分认识“枣惠保”推广给群众带来
的实惠。区医保局和各镇街要广泛借助新闻媒体各种线
上线下宣传渠道。积极发动提高服务的便利性，抓好镇
街、村和社区基层的发动，形成人人参与的良好局面。加
快推进居民医保集中征缴工作，做到全民参保、全区推
广“枣惠保”、医保电子凭证，使惠民、为民、利民政策落
到实处，为建设健康台儿庄发挥出积极作用。

据了解，“枣惠保”项目普惠利民、门槛低、保额高，
其不限制健康状况的特点对重特大疾病特别友好，只要
参保枣庄市基本医保均符合购买条件。作为枣庄市民专
属的保障福利，“枣惠保”具有：医保个账支付、带病可保
可赔、不限年龄职业三大特点，最高可获得 310 万元高
额保障。 （记者 王莹）

全区“枣惠保”推广暨居民医保集中征缴工作会议召开

本报讯 11 月 29日，全市工业运行指挥部第十二
次调度会召开，副区长杨庸在我区分会场收看会议实
况。

会议强调，各相关部门要认清当前面临的形势，主
动作为，在统筹做好安全生产、生态环保、疫情防控的基
础上，千方百计促进工业经济稳增长。要加强督导调度，
强化监测分析，抓好项目建设，破解制约瓶颈，加快动能
转换。要坚定信心，统筹谋划、科学调度切实做好要素保
障工作，不断促进全市经济社会发展。（记者 赵瑞杰）

我区组织收看市工业运行指挥部第十二次调度会

本报讯 11 月 27日，省安全生产第四巡查组组长、
省体育局一级巡视员王延奎带队来我区开展安全生产
巡查工作，区委常委、副区长韩强参加座谈会。

会上，巡查组听取了我区安全生产工作有关情况汇
报，并查阅了相关材料，对我区安全生产工作给与充分
肯定。

王延奎指出，开展安全生产巡查工作是省政府为加
强安全生产工作的重要举措，是深化安全生产领域改革
措施的有效途径。各级各部门要提高站位，充分认识安
全生产巡查工作的重要意义，周密部署，确保安全生产
巡查工作的扎实有效，要强化责任，努力完成安全生产
巡查工作各项任务。

韩强表示，省政府安委会的巡查工作既是对我区安
全生产工作的检阅，也是对我区安全生产工作的鞭策，
必将给我区安全生产工作带来巨大的促进与提高。下一
步，我们将以此次全省安全生产巡查为契机，以安全生
产专项整治三年行动为抓手，严格落实安全责任，扎实
推进安全整治，持续加强队伍建设，着力夯实基层基础，
坚决打赢冬季安全生产攻坚战和森林防火防御战，确保
全区安全生产形势持续向好，为经济社会发展营造安全
稳定的环境! （记者 孙滨）

省安全生产巡查组来我区开展巡查工作

本报讯 连日来，我区气温持续下降，
区人民医院迁建项目施工现场却依旧繁忙，
作为我区重点民生工程，项目指挥部按照全
区重点项目挂图作战推进会议要求，拿出

“一天当做两天用”的精神，组织施工单位盯
紧靠上，争分夺秒，加速推进项目建设。

台儿庄区人民医院迁建项目，位于兴中
路西、台北路南，项目总投资 6.5 亿元，规划
设置床位 600 张，由中建八局负责施工建
设。项目按照国家三级医院标准建设，依据

“高起点、高标准、新理念”的原则进行整体
规划与设计。主要建设门诊用房、急诊用房、
病房、医技用房、保障用房、管理用房、院内
生活用房以及地下停车库等，并配套建设给
排水、供配电、暖通空调等公用工程，同时建
设院区道路、广场、绿化、停车、室外管网、中
水站等工程。

据了解，该项目计划 2022 年 2 月份进
入装饰和机电设备安装阶段，2023 年 4 月竣
工投入使用，完成装饰装修、设备安装、室外

配套、医疗设备等整体竣工验收工作。该项
目建成后，将极大的改善台儿庄区基础医疗
条件，提高治疗水平，增强医院综合实力，缓
解目前医院医技、病房等各类用房的拥挤状
况，改善病人住院治疗环境，从而保障当地
居民健康。（记者 王田 贾庆章 孙启超）

战严寒 抢进度

区人民医院迁建项目加速推进


